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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e treze, às 15 horas, na Sede da Matriz
da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída
por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro
de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito
Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e dos Diretores
Marcelo de Araújo Melo, Sílvio Isopo Porto, João Carlos Bona Garcia e Rogério Luiz
Zeraik Abdalla realizou-se a milésima centésima quinta (1.1068

) reunião ordinária da
Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente, na forma do disposto no inciso IV, Art. 20, do
Estatuto Social, abriu a reunião passando as comunicações da Diretoria de Operações e
Abastecimento - Dirab, 1) com a informação do Diretor que no dia 23/08 foi surpreendido
com a notícia de que a EMAP entrou em nossa UA Itaqui/MA e começou a derrubada da
esteira na Unidade, sem o conhecimento da Conab. Infomou ainda que a Companhia
recebeu determinação judicial, onde o Juiz julgou procedente e, concedeu à Conab o prazo
de 60 dias a contar de 21/08 para iniciar a retirada da esteira. A Conab já entrou com agravo
junto a justiça com relação ao procedimento da EMAP. 2) Passando as comunicações da
Diretoria Administrativa, Financeira e de Fiscalização - Diafi, 2.1) o Diretor informou sobre a
situação da Companhia, após o corte orçamentário. O Colegiado deverá se posicionar sobre
três pontos importantes: a) A Conab vai manter os Pólos?; b) Vai solicitar o retorno dos
empregados que estão em campo? E, vão parar os processos do Banco do Brasil,
considerando a remuneração dos engenheiros. O Colegiado após debater o assunto, decidiu
que, apresentado a demanda e, considerando que o Mapa está fazendo as gestões
necessárias com os órgãos, a Conab irá aguardar até o dia 30/08 para tomar as decisões.
2.2) A sugestão do Diafi em transferir a Biblioteca para o CDRH, visando obter espaço nesta
Matriz, o Colegiado decidiu por não acatar a sugestão, devido a demanda existente do corpo
de empregados da Matriz. Findo as comunicações, passou a apreciação da pauta com a
apresentação do 1. Voto Diafi nO 091/2013 - Processo nO 13.0044/2005 - Aprovação de
laudo de avaliação do imóvel situado na Rua Ivinhema, lote 1-A, quadra 185, no Município de
Glória de Dourados-MS. O Colegiado decidiu aprovar o Voto, nos termos relatado. 2. Voto
Diafi nO 092/2013 - Processo nO 21209.000558/2012-71 - Contratação de empresa
especializada em prestação de serviços de vigilância armada e segurança física dos
materiais, equipamentos, mercadorias, instalações, edificações, veículos e maquinários nas
dependências da Sureg/GO e suas unidades operacionais. O Colegiado aprovou o voto, nos
termos relatado. 3. Voto Diafi nO093/2013 - Processo 21218.0024/2013-16 - Desmembrar
e destinar a alienação uma parcela de terras com 7.456,07 m2 do imóvel onde funcionava a
UA Manaus e Sede da Sureg/AM, na Av. Min. Mário Andreazza 2196, Distrito Industrial de
Manaus. 4. Voto Dirab nO047/2013 - Processo 21203.001337/2013-51 - Ho ogação de
Pregão Eletrônico de contratação de empresa prestadora de serviços de raçagem, na
movimentação de carga e descarga de produtos e outros serviç correlatos e \'
complementares, para atender as Unidades Armazenadoras e P' os de Compra
subordinados a Sureg-/PE. O Colegiado resolveu homologar o Voto, nos ermos relatado. 5.
Voto Dipai nO026/2013 - Processo nO21200.001395/2013-12 - Acordo e Cooperaçãor'-t
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entre Conab e a Cooperativa de Crédito Rural com Interação Solidária - CRESOL -
ColatinalES - Contas Bloqueadas (Vinculadas) - PAA. O voto foi aprovado pelo Colegiado,
nos termos relatado. O Colegiado decidiu aprovar o Voto, nos termos relatado. Com relação
ao Voto Conjunto Digep n° 010/13, Diafi nO 080/13 e Dirab 042/13, apresentado na
11058 Redir ocasião em que foi solicitado vistas pelo Dipai, o Colegiado resolveu marcar
nova reunião, com a presença do Consultor Jurídico, para discussão do assunto. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Elenice Lobo Santos
Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada
pelos membros qa Diretoria Colegiada e por mim.

RUBENS RO
P

SílVIO ISOPO PORTO
Diretor de Política Agrícola e Informações

~

AR lO Ú O MELO
Dir = astecimento

R lUIZ ZERAIK ABDAlLA
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